

「 こ こ ろ 億 く 」「 靜 か に 考 え 」「 動 き は つ ら つ 」

## %%%% 7月行事予定 %%%%

1日	月	クラブ活動③(3年A5日課)2,4年朝の読み聞かせ
28	火	講話朝会 ロング屋休み
3日	水	
48	木	<u> </u>
		4年福祉教室 6年租税教室
5⊟	金	B日課
6⊟	土	
78	日	
88	月	B5日課 栄養教諭学校訪問(5-2)
98	火	がっかったである。 えいようきょうゆがっこうほうもん S学活(縦割り) 栄養教諭学校訪問(5-1)
10日	-14	3年児童指導(万引き防止)教室 代表委員会
	水	」 あやせ 0 の日運動
11日	木	がっこうほけんいいんかい   学校保健委員会
12日	金	B日課 スクールアンケート 6年SOS教室
13⊟	土	
14⊟	日	
15⊟	月	海の白
16⊟	火	じょういうか 児童集会② ロング昼休み(ニコニコデー)
17日	水	「こっか おおそうじ ねんけいたいでん わきょうしつ A5日課 大掃除 6年携帯電話教室
18⊟	木	Enn きゅうしく しゅうなう B日課 給食・プラザ終了
19⊟	金	にっか がっましゅうぎょうしき B4日課 1学期終業式 プラザなし
20日	土	7トライドラ
21日	日	

## ●プラザ落合

運営時間:16時30分まで

運絡発: 090-1430-7098

※懲染症予防のため、高学年は16:30、低学年は16:20に分散下校を実施しています。 ご理解とご協力をお願いいたします。

## わいわいプラザ 7/22(月)~7/26(釜)

詳細についてはプラザのお便りをご覧ください。

6月28日現在の 児童数 **289**名



# ●登下校の見守りありがとうございます

## ●夏休み中の学校閉庁日について

8月9日(釜)から8月15日(茶)までは、学校 関発音となります。

素急の場合は、

綾瀬市役所 77-1111

にご連絡ください。

## ●親子ふれあい除草作業〈9月18日(水)2校時〉

今年度の除草花菜は、子ども莲、保護者の谐穣と 一緒に行います。

競薯が厳しい節とは予想されますが、たくさんのご 参加をお待ちしております。ご協力よろしくお願い いたします。

#### 〈9月の主な行事〉

2日(月) B4日課 第2学期始業式

3日(火) B4日課 給食開始・プラザ開始

4日(水) A5日課

まやこ 18日(水)親子ふれあい除草作業



今年の6月は暑い日が多く、梅雨入りが遅れたことも影響して、どの学年も順調に水泳の学習を行うことができました。水泳指導を開始するにあたり、6年生がPTAや地域の皆さんと一緒に管理棟の掃除を行いました。最初は緊張気味だった子どもたちも一緒に作業を進める中で気持ちも打ち解け、笑い声が聞こえるようになってきました。子どもたちは大人の事をとてもよく見ています。周りの大人に憧れを抱きながら自分は将来こんなふうになりたいという思いをもつようになります。以前講話朝会で「自分たちに与えられた時間」について話をしました。子どもたちには大人になるということは自分の時間を少いでも人のために使えるようになることという話をしました。でも、これがなかなか難しいてとで、食事、お風呂、寝ている時間、テレビを見ている時間、と一日をふりかえってみると自分のためにつかっている時間がほとんどだなと思うことがたくさんあります。今回、地域や保護者の皆さんと一緒に掃除をすることで、落合小学校の子どもたちのために自分

の時間を使い、力を貸してくださる大人が周りにいることを 知ることができたことは、子どもたちが自分の在り方を考え ていく上でとても貴重な経験になったことと思います。本当 にありがとうございました。

あと2週間ほどで学校は夏休みを迎えます。ゲームやパソコンから少し離れて、いろいろな人とふれ合ったり実際に体験したりすることを通して心も身体も成長する。そんな夏休みをすごして欲しいと思います。



#### 3年生 遠足

3年生は5月28日に「はまぎんこども宇宙科学館」へ遠足に行ってきました。宇宙トレーニング室では宇宙飛行士にチャレンジするスペースがあり、月の重力でのジャンプ体験をするコーナーは大人気でした。

宇宙科学館の中にあるプラネタリウムでは、横浜の日の出と日の入りの風景、 そして、町の灯りを消したらどんな夜空が見えるのかを疑似体験することができました。

### 5年生 野外教育活動

5年生は、6月3日から一泊二日で、「愛川ふれあいの村」に野外教育活動に行ってきました。

1日目は愛川ふれあいの村に入村し、ディスクゴルフやカレーライスづくりを行いました。慣れない火起こしでしたが、協力し合って、カレーライスを作ることができました。また、夜のキャンドルファイヤーでは、ゲームや各クラスの出し物を楽しみました。

2日目は、「レインボープラザ」にて藍染を体験しました。満足のいく作品を作ることができ、充実した野外教育活動となりました。

普段の便利な生活から少し離れ、友達と一緒に自然の中で過ごす2日間は、仲間と協力することの大切さや、自然の美しさを味わう貴重な時間になったことと思います。



### 1年生 遠足

6月11日に1年生は「新江の島水族館」に遠足に行きました。たくさんの魚が群れを成して泳ぐ姿や涼しそうに泳ぐクラゲに子どもたちの視線は釘付けでした。イルカショーでは迫力のあるイルカのジャンプに大きな拍手を送っていました。

昼食はイルカショースタジアムで食べました。泳ぐイルカの姿を見ながらお弁 当をうれしそうに食べる姿や、お家の方が作ってくれたお弁当をうれしそうに見 せ合う姿を微笑ましく思います。

朝早くからのご準備ありがとうございました。